



martes 2 de abril de 2013

# AVAIN AGRADECE A LA POLICÍA SU LABOR DURANTE EL FESTIVAL TAURINO

La Asociación de Ayuda a la Integración, AVAIN, ha hecho entrega de una placa de agradecimiento a la Policía Local por la generosidad y ayuda mostrada en la preparación y durante la celebración del Festival Taurino benéfico celebrado el pasado 16 de marzo.

En una nota destacan nuestro más profundo agradecimiento ya que se beneficiarán muchas personas con discapacidad intelectual que participan en los diferentes programas que lleva a cabo esta asociación.